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O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 

Municipal que informe a relação nominal de todos servidores pagos com os 70 % do 

FUNDEB. 

 

Justificativa: Sabe-se que  os  avanços dos professores foram  subitamente  reprimidos 

da folha de pagamento, essa verba voltou automaticamente para o montante do FUNDE, 

vindo só a aumentar o índice, além da economia  almejada com esse fato, sabe- se que em 

junho de 2021 o município foi  beneficiado com verbas resultantes de multas da CEEE, que 

foi depositado no montante do FUNDEB. Pedimos transparência  quanto  os gastos na 

educação com os  recursos humanos . 

 

 

Sala de sessões, 06 de dezembro de 2021. 
 
 
 
 

LEANDRO GARIGAN DA SILVEIRA  
Vereador 

 
 
 

 
 

 


